

Vivir en Sevilla

Encuentros



Victoria Ramirez
vramirez@grupojoly.com

FOTOS: VICTORIA RAMÍREZ



Santiago Molina Minero y Ana del Valle Hernández, decano y vicedecana del Decanato de Registradores de la Propiedad y Mercantiles de Andalucía Occidental, con José Luis Lledó, vicedecano del Colegio Notarial de Andalucía.



Las notarias Arancha Amorós y Vanessa Hilinger, con Reyes Muñiz, registradora de la propiedad del Decanato de Andalucía Occidental.



Las registradoras de la propiedad Camino Magán y Cristina Calvo.

Registradores y notarios celebran el día de su patrón

Tras una misa oficiada en la Iglesia de San Buenaventura, miembros del Decanato de Andalucía Occidental de Registradores de la Propiedad y Mercantiles y del Colegio Notarial de Andalucía han celebrado de forma conjunta el día del patrón de ambos, San Juan *ante Portam Latinam*, una advocación de San Juan Evangelista. El acto, consistente en un almuerzo de fraternidad, se ha ce-

lebrado en la Taberna del Alabardero, y han asistido unos 70 comensales.

Los registradores andaluces se organizan en torno a dos decanatos, el de Andalucía Occidental, cuyo decano es Santiago Molina, y el de Andalucía Oriental. Cada uno de ellos integra cuatro provincias y un centenar de miembros.

Por su parte, el Colegio Notarial de Andalucía, cuyo decano es Sal-

vador Torres Ruiz, nace el 1 de enero de 2009, recogiendo la tradición secular aportada por los dos colegios notariales existentes en Andalucía hasta ese momento: el de Granada, integrado por las provincias de Almería, Granada, Jaén y Málaga y la ciudad autónoma de Melilla; y el de Sevilla, que abarcaba las provincias de Cádiz, Córdoba, Huelva y Sevilla, además de la ciudad autónoma de Ceuta.



Juan José Pretel Serrano, registrador de la propiedad de Sevilla, con los notarios Piedad María Parejo-Merino y Rafael Díaz Escudero.



Los notarios José María Florit, José Ruiz y Alfonso Palacios, con Miguel Díaz del Moral, registrador.



Los registradores Francisco Álvarez (Utrera), Lucía Capitán (Alcalá de Guadaíra) y Luis Chacón (Sanlúcar la Mayor), asistentes a la comida de fraternidad.